



Siedlergemeinschaft Rosenberg krönt Kartoffelkönig: 393 Gramm führen zum Sieg

Sulzbach-Rosenberg. (mfh) Mit großem Eifer suchten über 30 Kinder am Samstag beim Vereinsheim auf dem Gelände der Siedlergemeinschaft Rosenberg nach Kartoffeln. Im Frühjahr hatten sie den kleinen Acker angepflanzt. Ilse und Hermann Dehling hatten sich in den zurückliegenden Monaten um das Feld gekümmert, regelmäßig aufgehackt und Unkraut gezupft. Die Mühe hatte sich gelohnt, wie der Inhalt der mit

Erdäpfeln prall gefüllten Beutel eindeutig bewies. Das Kartoffelfest der Siedlergemeinschaft war schon immer eine gelungene Herbstveranstaltung für die ganze Familie. Der Nachmittag mit Kaffee und Kartoffelkuchen, Dotsch und einer schmackhaften Kartoffelsuppe war auch dieses Jahr gut besucht. Die 30 Kartoffelsackerl, die Claudia Kohl genäht hatte, waren knapp bemessen. Das fiel den wenigen Kindern, die dafür

große Tüten bekamen, nicht auf. Das Ausgraben der Kartoffeln war wichtiger. Die Frage, wer die größte Kartoffel findet und damit zum diesjährigen Kartoffelkönig gekrönt wird, wurde am Ende von einer unbestechlichen Digitalwaage beantwortet. Mit einem stattlichen Exemplar von 393 Gramm ergatterte Lukas den Ehrentitel, den er bis zum Kartoffelfest im nächsten Jahr tragen darf.